

Nos militants, « une force invincible »

Pour Paul Moist, président national du SCFP, les membres de notre syndicat sont sa plus grande force. Selon lui, tous les travailleurs doivent se tenir prêts à lutter contre les concessions exigées par leurs employeurs, qui chercheront à combler les déficits après la récession.

« Les travailleurs n'ont pas causé la crise, mais ils en paient le prix », a déclaré Paul Moist dans son rapport au congrès hier. « Même en période de reprise économique, on exigera encore qu'ils acceptent des reculs. »

« Nous sommes à un point tournant, non seulement pour le SCFP, mais pour tout le mouvement syndical », a-t-il ajouté. « Tous ensemble, nous devons refuser de faire marche arrière, sortir de la crise et porter une vision d'espoir. Soixante pour cent des Canadiens n'ont pas de régime de retraite au travail. Partout au pays, les emplois à temps partiel remplacent les emplois à temps plein. La sous-traitance est partout. Et nous sommes encore bien loin d'avoir atteint l'égalité complète au travail. »

« Ce ne sera pas facile. Heureusement, les défis ne nous font pas peur. Nous comptons dans nos rangs des militants parmi les plus dévoués que j'aie jamais vus. Unis, nous sommes une force invincible. »



Finances en santé, luttés gagnantes

Dans son rapport au congrès, notre secrétaire-trésorier national Claude Généreux a tenu à souligner la bonne santé financière du SCFP et la capacité que cela nous donne de poursuivre nos luttes.

« Pour les travailleurs, la récente crise économique s'est traduite par des pertes d'emplois et une incertitude croissante », a-t-il rappelé. « Malgré cela, notre syndicat demeure solide. Nous avons les ressources voulues pour avancer sur cette route cahoteuse. Nos caisses – générale, de défense et de grève – sont nos fondations. Comme secrétaire-trésorier national, ma priorité a été de consolider ces fondations. »

« Grâce à la solidité de notre actif, aujourd'hui, aucun membre du SCFP n'a à s'inquiéter des indemnités de grève, ni de la capacité de son syndicat à riposter à la privatisation ou à lutter pour la justice sociale. En effet, notre Caisse de grève reste solide, avec un solde de plus de 20 millions de dollars, après avoir soutenu plus de 30 000 membres cette année seulement et 48 000 membres depuis le dernier congrès. »

Question du jour :

Les baladodiffuseurs sont à la recherche de réponses aujourd'hui. Pour commencer, ils veulent savoir : « **Qu'est-ce qui rend votre section locale unique au SCFP?** » Les réponses à cette question et à d'autres au scfp.ca/balados. Aussi, nos vidéos sont au www.youtube.com/cupescfp



Droits des personnes ayant un handicap : « Une volonté de fer »

Catherine Peters, militante de longue date au SCFP, est la gagnante du prix national pour le militantisme en faveur des droits des personnes ayant un handicap.

M^{me} Peters, membre du Syndicat des employés d'hôpitaux, a travaillé sans relâche à l'amélioration des conditions de travail des membres ayant un handicap. En rendant hommage à Catherine Peters, le président national Paul Moist a dit d'elle qu'elle peut « désarmer les gens par ses allures de douce grand-maman » mais qu'elle est aussi dotée d'une « volonté de fer » quand il s'agit de défendre les droits des travailleurs.



Découvrez le célèbre Sky!

Venez vous détendre au 5 à 7 de notre Comité national du triangle rose! Rendez-vous ce soir au Sky, un complexe de renommée mondiale, au 1474, rue Sainte-Catherine Est, métro Beaudry (ligne verte).

Bienvenue aux membres et aux amis de la cause des LGBT!



**FIERTÉ
AU SCFP**

Vidéos de mercredi matin

- Éric Pineault : les PPP et nos régimes de retraite
- Alanis Obomsawin sur l'Office national du film (anglais)
- Le concert « Justice Rocks » (anglais)
- Les ambulanciers paramédicaux de la C.-B. (anglais)

Ce soir

- 19 h Forum sur la santé et la sécurité, salle 517c
- 21 h Soirée dansante du congrès, Hyatt Regency, Grand Salon

CUPE activists an “unstoppable force” – Moist

CUPE National President Paul Moist says CUPE members are the organization’s greatest strength. And as employers look to balance post-recession deficits, Moist says that all workers must be ready to fight concessions from employers.

“Workers didn’t cause the recession, but they’re paying the price,” Moist said in his convention report yesterday. “Even in times of recovery, we will see rollbacks demanded from workers.”

“This is a pivotal moment, not only for CUPE, but for the labour movement as a whole. We must collectively decide that we will not march backward. We will get through this recession, and we will have a plan for the future. Sixty per cent of Canadians have no workplace pension. Across the country, part-time jobs are replacing full-time jobs. Contracting out is rampant. And we have a long way to go before we achieve full equality in the workplace.

“Our work is cut out for us. Luckily, we’re up for the challenge. In our union are some of the most committed activists I have ever seen. When we are united, we are an unstoppable force.”



Fiscally fit, ready for social justice – Généreux

CUPE National Secretary-Treasurer Claude Généreux, presenting his report to delegates, underlined the union’s strong financial situation – and the power it gives us to continue the fight.

“For workers, the latest recession has meant job loss and growing uncertainty”, said Généreux. “Despite this, our union remains very solid. We have the resources needed for the tough road ahead. All of our funds – the General Fund, the Defence Fund and the Strike Fund—are our foundation. As your National Secretary-Treasurer, it has been my priority to strengthen the foundation.”

“What the strength in our asset base means is that, today, no CUPE member needs to worry about strike pay again. No CUPE member needs to worry about the ability of their union to fight back against privatization, or the ability of their union to fight for social justice. Simply put, our Strike Fund remains strong, standing at over \$20 million after supporting over 30,000 members just this year. Really, it’s 48,000 members since last convention.”

Question of the Day:

The CUPE podcasters will be searching for answers today. For starters, they want you to answer this: **“What makes your local unique within CUPE?”** You can look for answers to this and other questions at cupe.ca/podcasts. To view videos, visit www.youtube.com/cupescfp



Sister with ‘will of steel’ wins disability rights award

Long-time union activist Catherine Peters is the winner of this year’s CUPE National disability rights activism award.



Peters, a member of the Hospital Employees’ Union, has been relentless in her work to improve the working conditions of members with disabilities. In honouring Peters, Brother Moist recognized her as someone who can “disarm people with her gentle grandmotherly ways” but also has “a will of steel” when it comes to doing the right thing for workers.

Pink Triangle meet & greet

Join us at our Pink Triangle National Committee’s 5-to-7 get-together! Tonight at Sky, an enormous, world-famous hot spot at 1474 Sainte-Catherine St. East, Beaudry metro (green line). Members and friends of the LGBT cause are welcome.



Wednesday morning videos

- Éric Pineault interview (French)
- Alanis Obomsowin (NFB)
- Justice Rocks Video
- B.C. Paramedics

Tonight

- 7:00 p.m. Health and Safety Forum, room 517c
- 9:00 p.m. Convention Dance, Hyatt Regency, Grand Salon